

La sierra, más cerca





Madrid ha gozado siempre del privilegio de tener la montaña cerca. Hoy, gracias a los "Trenes Blancos" de RENFE, podemos decir que la sierra está un poco más próxima a los madrileños: desde hace un mes, unos alegres coches rojos, cargados de la ilusión del montañero o de la ingenuidad del niño, surcan la nieve inmaculada de la sierra de Guadarrama. ¿Por qué se escala una montaña? ¿Para qué deslizarse sobre la nieve? Son preguntas sin contestación, porque esos actos nos aproximan a sensaciones indefinibles y entrañablemente queridas. Y el tren quiere estar al servicio de esos momentos. Por eso, además de los servicios regulares que circulan diariamente por la sierra de Guadarrama, hay dos trenes dominicales para los aficionados a la nieve: los "Trenes Blancos", que salen de la estación de Príncipe Pío y son utilizados con billete de ida y vuelta, como para ir a algo que no se da todos los días. Por acercarnos a esas sensaciones, a la vida, traemos aquí las fotos: niños, nieve y tren. Todo sin mancha, limpio, tres imágenes perfectas. Que nos sugieren a todos un momento feliz. ■ (Reportaje gráfico de MAN.)

